
Herr Gleß berichtete, dass die Verfüllung am Narzissenweg abgeschlossen ist. Der
Beginn der Umbaumaßnahme der Uhlandstraße steht kurz bevor. Für die
Gewerbetreibenden soll es eine weitere Bürgerinformation gemeinsam mit der
Wirtschaftsförderung geben.

Daraufhin fragte Herr Bäsch (SPD-Fraktion) nach, warum es bei der Wegeverbindung
am Narzissenweg eine Verschwenkung gibt?

Nachtrag zum Protokoll: Die Verschwenkung des Weges hat sich aus den baulichen
Gegebenheiten ergeben.

Außerdem wollte Herr Piéla (Bündnis 90 / Die Grünen) wissen, ob die
Gewerbetreibenden auch in den umliegenden Straßen Kenntnis der Baumaßnahme
haben und diese in den Prozess mit einbezogen wurden?

Herr Gleß stellte klar, dass sämtliche Gewerbetreibende mit in den Prozess einbezogen
und in die Bürgerinformation eingeladen wurden.


